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Q 3656

Question écrite 
Quid de la pédiatrie genevoise ? 

Au cours des 2 dernières décades, la pédiatrie hospitalière genevoise a fait 
d'énormes efforts pour s on développement et son e xcellence. Grâce à cela, 
elle est devenue un des fleurons de la pédiatrie suisse, voire la meilleure du 
pays tant sur le plan clinique que académique. Sa pédiatrie générale et ses 
spécialités hautement spécifiques sont reconnues au p lan national et 
international. Le récent abandon de la chirurgie cardio-vasculaire infantile au 
profit du CHUV, qui par ailleurs a une pédiatrie plus faible que la genevoise, 
risque de changer diamétralement le rapport des forces pédiatriques tant en 
Suisse que dans la région lémanique. En effet, son influence sur la qualité des 
soins, sur la performance de so ins intensifs et sur d’autres problèmes de 
santé, tels que polytraumatisés, infections sévères et autres problèmes 
courants n’est plus à démontrer. Cette décision risque fort d’affaiblir de 
manière durable et peut-être irrémédiable la pédiatrie genevoise. Dès lors, la 
question se po se : est-ce qu e le p ouvoir politique veut pour Genève une 
pédiatrie performante ou une pédiatrie faible ? Si la réponse est performante, 
que fera le pouvoir politique pour défendre ses in térêts et par conséquent 
ceux de la population pédiatrique de Genève ? 


